

## KVM Neujahrsempfang 2017



Bild v.l.: Clemens Gerlinger, Giovanni Uselli, Heinz Staffen, Rudolf Schmid, Georg Römich, Wilfried Klaus.

Wilfried Klaus, der 1. Vorsitzende des KVM, begrüßte die Ehrenmitglieder Friedhelm Husmann, Hans Schulz, Reinhold Wessa, Hermann Renner mit Ehefrau Edelgard und die zahlreich erschienenen Mitglieder und deren Freunde sehr herzlich zum Neujahrsempfang 2017. Wegen gesundheitlicher Beschwerden konnten leider nicht alle Ehrenmitglieder teilnehmen. Nachdem Wilfried Klaus das üppige Büfett eröffnete und sich die Mitglieder damit gestärkt hatten, nutzte er die Gelegenheit, einen Rückblick auf die geleistete Arbeit in sportlicher wie gesellschaftliche Hinsicht zu geben. Es begann mit dem Neujahrsempfang 2016, wo das 50-jährige Jubiläum in Wort und Film im Mittelpunkt stand. Der Durchführung des Bundes-Kegel-Sport-Abzeichens (BKSA) auf den Bahnen folgte Anfang April die Ausrichtung der Aufstiegsspiele zur 2. Bundesliga. Bei den alljährlich veranstalteten Sportprojekttagen kurz vor den Sommerferien, wo der KVM mit der Integrierten Gesamtschule Mutterstadt und der Realschule Plus in Limburgerhof zusammenarbeitet, wurde interessierten Schülern der Kegelsport näher gebracht. Das im Jubiläumsjahr eingeführte Horst-Petschat-Turnier wurde an zwei Wochenenden im August durchgeführt. Ende August stand der Einsatz der Mitglieder und Freunde bei der Kerwe auf dem Programm. Anfang Oktober spielte sich ein sportliches Highlight im Kegelcenter Mutterstadt ab. Der DKBC-U18-Ländervergleich war für den KVM eine Herausforderung, die allerdings mit der Hilfe aller daran beteiligten Institutionen, sportlichen Verbänden, Verwaltung, Geschäftsleuten, KVM-Vorstand und allen Helfern des KVM im technischen wie im administrativen Bereich mit Bravour über die Bühne/Bahnen gebracht werden konnte. Dass man in 2016 auf ein kurzfristig geplantes Sommerfest im Juli und das Halloween-Kegeln auf den Bahnen Ende Oktober verzichten musste, war ein kleiner „Wermutstropfen“, konnte aber, wie der 1. Vorsitzende Wilfried Klaus erläuterte, personalbedingt nicht gestemmt werden. Zum Glück konnte nach jahrelangem „Hin und Her“ in 2016 das Streitthema KVM/Funk Kegelbahnbau mit einem Vergleich und für den KVM technisch funktionierender Bahntechnik abgeschlossen werden. Dafür ist das Thema FG 08-Pächter - KVM für den Vorstand noch eine unbewältigte Sache. Dass der Abstieg der 1. Mannschaft im letzten Jahr

nicht verhindert werden konnte, sorgte allerdings nicht dafür, dass sich die Sportler versteckten. Im Gegenteil, sorgten sie doch bei Landes- und deutschen Meisterschaften in Mannschafts- und Einzelwettbewerben für herausragende Leistungen und Platzierungen. Bevor der 1. Vorsitzende die Ehrungen durchzuführen gedachte, bat er die Mitglieder um die tatkräftige Hilfe für die bereits feststehenden Veranstaltungstermine in 2017.

Nun folgten die Ehrungen: Die Vereinsmitglieder Clemens Gerlinger und Bernd Magin (konnte gesundheitsbedingt nicht an der Veranstaltung teilnehmen und erfuhr die Ehrungen zu Hause) wurden von Ulrike Klaus im Namen des Deutschen Kegel- und Bowlingbundes (DKB) und des Landesfachverbandes (LFV) Rheinland-Pfalz für 40 Jahre Mitgliedschaft mit Ehrennadel und Urkunde geehrt. Im Namen des DKB überreichte Ulrike Klaus Georg Römich und Rudolf Schmid für 50 Jahre Mitgliedschaft Ehrennadel und die dazugehörige Urkunde. Mit der KVM-Ehrennadel in Bronze und einer Urkunde wurden von Wilfried Klaus die Mitglieder Heinz Staffen und Giovanni Uselli für ihre 10-jährige Mitgliedschaft beim KVM geehrt. Für 40-jährige Treue zum Verein dankte im Namen des KVM der 1. Vorsitzende Wilfried Klaus mit dem Überreichen einer Urkunde und eines Verzehr Gutscheins Clemens Gerlinger und Bernd Magin. Für 50 Jahre Mitgliedschaft beim KVM bekam Rudi Schmid die KVM-Ehrennadel in Gold zusammen mit der Urkunde von Wilfried Klaus überreicht. Auf Grund von außerordentlich erbrachten Leistungen und Tätigkeiten für den KVM und den damit verbundenem Beschluss bei der Mitgliederversammlung am 20.05.2016 wird Georg Römich die Ehrenmitgliedschaft beim KVM zuteil. Diese Würdigung unterstreicht eine Urkunde und die dazugehörige KVM-Ehrennadel in Gold.

Sportlerehrung: Als Deutscher Meister des DKBC 2016 bei den Senioren C erfuhr Kurt Freiermuth von Ulrike Klaus im Namen des LFV die Ehrung. Mit je einem Weinpräsident bedankte sich der 2. Vorsitzende Wolfgang Lenz im Namen des KVM bei folgenden Sportlern für errungene Podestplätze bei deutschen Meisterschaften im Jahre 2016: Kurt Freiermuth, Armin Kuhn, Rainer Gerach, Jürgen Puff, Damir Dundic, Wilfried Klaus und Werner Koch. Wilfried Klaus bedankte sich an-schließend mit einer persönlichen Aufmerksamkeit bei jedem seiner Vorstandskolleginnen und Kollegen. Im Namen aller Vorstandskolleginnen und Kollegen überbrachte Michael Deckert die herzlichsten Dankesworte an den unermüdlich für den KVM kämpfenden 1. Vorsitzenden Wilfried Klaus und überreichte ihm einen Gutschein. Mit den besten Wünschen und allem erdenklich Guten für das neue Jahr 2017 beschloss Wilfried Klaus unter großem Applaus den offiziellen Teil des Neujahrsempfangs und wünschte noch gute Unterhaltung bei Musik und guten Gesprächen.

*(Amtsblatt vom 19. Januar 2017)*

*(Bild: zg)*